

**Artikel vom 07.05.2023**

Frauen-Union Ergolding

## Neues Erbrecht - was sich alles ändert!



Das neue Erbrecht - einen spannenden Abend erlebten zahlreiche interessierte Ergoldinger mit dem Steuerberater Dr. Mathias Graf. Die Vorsitzende der Ergoldinger Frauen-Union und dritte Bürgermeisterin Annette Kiermeier hatte zu diesem Infogespräch eingeladen: "Es ist wichtig, sich frühzeitig zu informieren und damit zu beschäftigen, den oft hart erarbeiteten Besitz an die eigenen Kinder zu übertragen. Das Steuerrecht ist kompliziert und ändert sich laufend. Herzlichen Dank an Dr. Graf für seine Einblicke." So wurden u.a. die nach Steuerklasse und Verwandtschaftsgrad gestaffelten Freibeträge und Steuersätze erörtert, dazu die besonderen Versorgungsfreibeträge sowie sachliche Steuerbefreiungen für Hausrat und andere bewegliche Gegenstände. Unter bestimmten Voraussetzungen ist auch die Übertragung des sogenannten

Familienheims vollständig erbschaftsteuerbefreit, wenn man 10 Jahre nach dem Tod des Familienangehörigen (Ehegatte oder Eltern) dort wohnen bleibt. Bei Unternehmen und Landwirtschaft gelten wiederum gesonderte Befreiungs- und Verschonungsregeln. "Wir wollten unseren Bürgerinnen und Bürgern in diese komplexe Materie einen Einblick geben", so Annette Kiermeier, "das ist uns gelungen, wir können von diesem Abend viele wertvolle Erkenntnisse mit nach Hause nehmen!"

*Text: Sebastian Kraft*